

Des cabines de téléconsultation dans les grandes surfaces : la « marchandisation » de la médecine est en cours.

Compte Test - 2021-04-22 05:31:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

En réaction aux cabines de téléconsultations implantées au cœur des supermarchés Monoprix en France, le conseil national de l'Ordre des médecins (CNOM-France) n'a pas mis longtemps à réagir en soulignant que «la santé n'est pas un commerce», en vertu du code de déontologie. L'instance ordinaire demande au gouvernement de réagir avec fermeté afin de «protéger l'acte médical au service des patients». Selon le CNOM, la prise en charge de patients exclusivement en téléconsultation, hors parcours, dans ces espaces commerciaux, porte atteinte aux exigences déontologiques et la promotion qui a été faite de ce dispositif dans les médias pose question quant à la compatibilité de ces cabines avec la convention, puisqu'il semblerait que le tout-venant puisse y accéder sans autre forme de contrôle. «Dans le cadre de la crise sanitaire, la téléconsultation a été élargie et simplifiée, et un certain nombre d'acteurs s'y sont engouffrés», a indiqué le Dr Jean-Paul Ortiz, président de la CSMF et d'ajouter : «Je crains beaucoup ce genre de dérives, souligne le néphrologue. Ce n'est pas notre vision de l'exercice médical, cela ne rentre pas dans la médecine de qualité que nous devons aux Français».